

NOTICIAS

Por Real orden se concede un mes de plazo para que legalicen su situación los individuos que se hallaban acogidos a los beneficios de la ley de cuota.

Ha regresado de Valencia el fabricante de dulces don Antonio Lozano Lozano.

Marchó de regreso a La Herrera, ex Secretario del Ayuntamiento de aquel pueblo, don Mellón Puentes, su esposa e hijos.

Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).—R.

Ha sido nombrado Oficial segundo de la Audiencia de Ciudad Real, de este territorio, don Francisco Segade del Hoyo.

Miguel Cuenca.—Pintor.—Tejares, 21.

Hoy se celebran en Madrid grandes festejos en honor de su Patrón San Isidro Labrador.

Se vende un título enagenado de la Corona para ejercer el cargo de Procurador en Audiencia Territorial.—Razón: Ricardo Castro, 11, principal. Albacete.

El lunes próximo comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión, los mozos de Alcaraz y Bienservida.

VACUNA

Fresca y legítima, se ha recibido casa de los Practicantes Domingo Añudo Castillo y Jesús Rubio Castillo. Precios convencionales. Avisos: Iris, 25 y Cid, 28.—Teléfono, 130.

Ha sido nombrado el Tribunal para las oposiciones a la Cátedra de Historia general del Derecho español, vacante en la Universidad de Murcia, de este distrito.

FRESA

Se recibe diariamente, y se vende a 3 pesetas kilo. Se sirve a domicilio. Puesto de Penalba.—Plaza Mayor números 11 y 12.

Se ha dispuesto declarar constituido el Cuerpo de aspirantes a Secretarios judiciales.

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el Hotel Regina, don Pablo García Mateos, representante exclusivo en esta provincia de los automóviles marca Buick, que se propone instalar una exposición de los mismos.—R.

Se nos dice que prestigiosos elementos agrícolas trabajan con entusiasmo por la constitución de un poderoso Sindicato.

Se añade, que uno de estos días, tal vez el de la Ascensión, el acudado agricultor don Casimiro Penalva, instado por dichos elementos, expondrá en público los decisivos resultados obtenidos en el Sindicato que él preside.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLINS, 8 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Ha sido nombrado Secretario del Ayuntamiento de Casas de Vés, don Angel Serrano Gebrián, que desempeñaba el mismo cargo en Balsa de Vés.

NATURA

El Gofio «NATURA» es un alimento de energía, regenerador del organismo. Venta en comestibles y farmacias.

En el expreso de esta tarde, salieron para Valencia, don Angel Morales, don Gabriel Ochoa y don Ignacio Pinazo, y pasó para Alicante, el expresidente del Conjeso don José Sánchez Guerra.

SI QUEREIS VESTIR ELEGANTE

visita la pañería de Joaquín Iniesta, Marqués de Molins, 17 (bajo los niños de la bola), donde se ha recibido un gran surtido en géneros de verano.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 14

El Montepío de los periodistas

Una comisión del Comité directivo de las Asociaciones de la Prensa ha visitado al marqués de Estella, para pedirle se consigne en presupuesto una subvención importante para el Montepío de los periodistas. El señor Primo de Rivera ha acogido muy benévola este petición.

Arraiz de Conderena

Se asegura que será nombrado alto Comisario de España en Marruecos el general Arraiz de Conderena.

La Escuela de Agricultura

Mañana se procederá a la inauguración de uno de los tres cuerpos del edificio que han de formar la Escuela de Agricultura.

Asistirá el Monarca, que descubrirá las lápidas de mármol y bronce, dedicadas al Rey, marqués de Estella, al ministro de Fomento y al Director de la Escuela de Agricultura.

Asistirán los alumnos y profesores. Luego se celebrará una fiesta agrícola.

Ascensos y recompensas

En la reunión que celebrará el Pleno del Supremo de Guerra y Marina, el sábado próximo, se examinarán propuestas de ascenso del coronel señor González Carrasco, coronel Núñez de Prado y coronel Franco.

También se examinará la propuesta de concesión de la cruz laureada de San Fernando a favor del capitán de Intendencia señor Arangurell.

Músicos premiados

En la sección de Música del Circolo de Bellas Artes se ha concedido el primer premio al señor Halffter, por su obra «Sinfonietta», para orquesta.

El segundo premio se ha otorgado al señor Campos por su partitura «Evocación medioeval» para canto y orquesta.

Se ha concedido un accésit a don Jesús Guridi.

Los obras de la Gran Vía

Han sido expropiadas diez fincas de las comprendidas en el proyecto del tercer trozo de la Gran Vía.

Cuando el Ayuntamiento logre desalquilar las fincas que expropia, las entregará a los concesionarias y éstos comenzarán las obras.

Las Diputaciones y el Estatuto

La «Gaceta» de hoy dicta reglas con carácter provisional, encaminadas al cumplimiento, por parte de las Diputaciones, de los servicios que les exige el Estatuto provincial. Las autoriza para establecer con

Lámpara SIN PICO Z

Menos roturas :-: Menos consumo

NOVEDAD: "Z" OPAL

(en doble cristal)

Oficinas Centrales: CORTES, 397-399

S. E. L. E. Z., Sociedad Anónima

Barcelona



INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 14

los Ayuntamientos conciertos para el pago directo de aportaciones municipales, conviniendo libremente la forma y los plazos.

Las Diputaciones podrán fiscalizar la formación del padrón y las cédulas personales, encomendados a los Municipios.

Si lo desean, pueden encargarse directamente de la recaudación de dichos impuestos.

Aprueba provisionalmente la mediación oficial para los presupuestos de las Diputaciones de régimen comunal.

Madrid 15 (745).

Noticias oficiales de Marruecos.—Paseos militares.

Dícese en el parte oficial de esta madrugada que en la zona oriental de nuestro protectorado en Marruecos, reina tranquilidad.

En la occidental, sectores de Ceuta y Tetuán, tampoco ocurre novedad.

En la de Larache se han verificado varios paseos militares en dirección a la línea de contacto, convocándose algunas posiciones.

PROVINCIAS

Barcelona 14

Una causa interesante por bigamia.

En la Audiencia se ha visto una causa contra Matías Paredes, que estando casado con Isabel Montoya, contrajo nuevo matrimonio con Antonia Román.

La primera mujer no compareció a la vista de la causa, pero sí la segunda, la cual manifestó que se le había acercado una mujer para decirle que Isabel, o sea la primera mujer, había huido ayer con un vecino de Navandés.

El Fiscal pidió para el procesado la pena de ocho años de prisión.

El defensor ha solicitado que se anule el segundo matrimonio.

Raid de aviación

Este mediodía llegó el aviator belga Rapalier, que salió el lunes de Amsterdam, en dirección a Barcelona.

Esta mañana ha salido de Perpignan, y ha llegado aquí a las doce sin novedad.

Gijón 14.

Los Reyes a Gijón

Se asegura que durante la permanencia del Príncipe de Asturias en esta localidad, llegarán los Reyes a bordo del buque almirante, permaneciendo dos días.

EXTRANJERO

París

El nuevo Estatuto de Tánger

El nuevo estatuto de Tánger, elaborado como es sabido, después de

las negociaciones anglo-franco-hispanas, que terminaron en Diciembre de 1923, entrará en vigor el 1.º de Junio.

Se recordará que Italia había presentado contra este estatuto algunas objeciones. Sus reservas no impiden la puesta en vigor del estatuto, y aunque no se adhiera a él, la situación de los demás firmantes no se modifica.

El temporal continúa causando graves daños.

Según noticias que se reciben de Seit Malo, Ardeche, Moivans, Savaia y Levrier han estallado imponentes tormentas, anegando algunas ciudades y destrozando los campos.

Roma

Iluminación exterior de la Basílica.

El próximo domingo, según deseos expresados por Su Santidad el Papa Pío XI, la gran cúpula de la Basílica de San Pedro será iluminada en honor de la canonización de Sor Teresa del Niño Jesús.

Este grandioso espectáculo no ha sido contemplado por Roma desde el 29 de Junio del año 1870.

Los gastos de dicha iluminación se elevarán a cien mil francos.

La iluminación no se hará con luz eléctrica, sino siguiendo los métodos antiguos, que consisten en servirse de petróleo y de enormes candelas. Se calcula que habrá quinientas linternas y 2.500 antorchas, que producirán el efecto de que la gran cúpula está ardiendo.

Duardenes:

Tempestad horrorosa

Ha estallado una terrible tempestad en las costas bretonas. Sobre los campos ha caído un torrente de pedrisco que ha malogrado las cosechas. Las embarcaciones se refugian en los puertos ante el temor de sufrir las graves embestidas de las olas.

Cherburgo.

Lanzamiento de un submarino

El submarino «Narval» del tipo «Xoquis», tercera unidad construida en estos talleres después de la guerra ha sido lanzado al agua a los acordes de la «Marsellesa».

La tripulación del nuevo submarino se compone de cuarenta hombres.

Asistieron al acto de la botadura el almirante señor Marguerit y las autoridades locales.

Terminado el acto, el almirante, en nombre del Ministro de Marina, impuso las insignias de la Legión de Honor al obrero del arsenal señor Delamete.

Berlín.

Estará en la S. D. N. pero antes es preciso que evacuen el Rhur.

Continúa la decisión de no entrar en la Sociedad de Naciones en tanto de que los aliados no evacuen el Rhur y la Región del Rhin!

ULTIMA HORA

Madrid 15 (1630)

La fiesta de San Isidro

Hoy se celebra en Madrid la fiesta de su Santo Patrón.

En la Catedral verificarse solemne función religiosa, oficiando de pontifical el Obispo de la Diócesis y predicando el Canónigo don Diego Tortosa.

Esta tarde se celebra la procesión, recorriendo la carrera de costumbre.

Llegaron muchísimos forasteros de todas las regiones españolas.

Fiesta agrícola

En la Moncloa se celebró la fiesta agrícola anunciada.

A las once llegaron el Rey y el Marqués de Viana. Le esperaban el Presidente del Directorio, los Directores de Agricultura, Escuela Agrícola y Seguridad, el señor Castedo, el Vizconde de Eza y el Presidente de las Asociaciones Gremiales.

Pasaron todos los invitados a la nave central de la Escuela Agrícola. Hicieron uso de la palabra el Duque de Bailén, por los ganaderos; el señor Matesanz, por los agricultores; y el Conde de Casal, por la Confederación católico-agraria.

El Secretario leyó las conclusiones, que fueron aprobadas.

Estella contestó a los oradores, manifestando que el Gobierno se preocupa de los problemas agrícolas.

Después se celebró un banquete.

Un Congreso

Han comenzado las sesiones del Congreso de Juventudes Católicas Españolas.

No se ha recuperado la corona de Suintila.

Se ha desmentido oficialmente que se haya recuperado la corona del Rey Suintila, robada hace tiempo de la Armería Real.

Solo se tiene una pista que permite conecbir esperanzas de que se descubra a los autores del hecho.

De Alemania

Comunican de Berlín que Marx ha sido reeligido Presidente del Centro Alemán.

AGENCIA NACIONAL

Consuelo Yago

Confeción y reforma de toda clase de sombreros de señoras y niñas. Últimos modelos de la temporada.

CALLE MAYOR, 60, PRAL.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZO